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Beitrag von „DB4“ vom 11. August 2022, 15:44

Zitat von Clubi 

Ich freue mich extrem, dass wir es schaffen so viele neue Firmen für ein Sponsoring
beim Club zu begeistern. Hier sieht man deutlich wie wichtig und richtig es war die
Selbstvermarktung ins Leben zu rufen.

Auf der anderen Seite ärgere euch mich aber auch, weil man daran sieht was in der
Vergangenheit an Möglichkeiten verschenkt wurde.

Hier hat für mich S5 zu wenig gebracht.

Ein Segen das Rossow hier gehandelt hat!

Eine sehr wichtige Baustelle angegriffen mit dem Marketing, jetzt noch Merchandising,
Ticketing und Stadion angreifen
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